

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Desvinculan a brigadista que estaría relacionado a incendio de Patagual

Pág. : 4

Cm2: 218,2

VPE: \$ 524.692

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*El siniestro ocurrió el pasado martes 6 de enero.*

## Desvinculan a brigadista que estaría relacionado a incendio de Patagual

A través de un comunicado, Conaf informó sobre las sanciones al ahora extrabajador.

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó a través de un comunicado la desvinculación de un brigadista que posiblemente habría estado involucrado en un incendio que se registró el pasado martes 6 de enero en el sector de Patagual de la comuna de Coronel y que afectó a un total de 10 hectáreas.

En el texto se señala que la entidad "ha tomado conocimiento de la posible participación de un exbrigadista de Conaf en el incendio forestal denominado 'Patagual' (...) dada la extrema gravedad de los hechos y en coherencia con los principios de probidad, responsabilidad y resguardo del patrimonio ambiental, Conaf procedió al despido inmediato del trabajador involucrado, aplicando las máximas sanciones que permite la normativa laboral vigente".

Este siniestro se inició durante la noche de aquel martes en un sector que ya estaba con baja temperatura, por lo que las autoridades -desde un inicio- indicaron que el fuego tenía carac-

terísticas de intencionalidad. Además, las llamas por momentos estuvieron cercanos a viviendas de la comuna de Santa Juana y brigadistas resultaron lesionados por la dificultad de poder llegar al sector donde ocurría la emergencia.

Conaf señaló que se encuentra recabando todos los antecedentes "necesarios para la interposición de una querella criminal robusta en contra de todos aquellos que resulten responsables y solicitará las máximas sanciones que establece la ley".

Asimismo, en el comunicado se establece que la institución "rechaza categóricamente cualquier conducta que atente contra el medioambiente, el patrimonio forestal del país, la seguridad de las personas y el trabajo que desarrollan diariamente brigadistas y funcionarios comprometidos con la prevención y combate de los incendios forestales".

Además, reiteraron que están colaborando en todas las instancias investigativas.